卒業生の声 2018年度卒業

L. T.

上野法科商务专门学校日本语学科的教学是很有质量的。首先从结果而言,我的日本语能力试验 N1 级分数经过 1 年的学习之后提高到了 179 分,这是和学校的教育是分不开的。选择一所合适的语言学校,我想最重要的评判标准就是这所学校要在尽可能短的时间内最大程度提升自己的日语能力。在这方面,上野法科商务专门学校采取入学考试后按能力分班教学的制度,把水平相近的学生聚在一起,当然从学校的角度考虑,这是为方便教学考虑。从学生角度考虑,水平相近也能相互促进提高。这里每天有半天课,剩下的半天好好利用起来可以用来体验日本。或是打工,或是出游,哪怕只是找家小饭馆,和店主的老太太和其他客人闲聊,在练习日语的同时,也能对日本文化、社会有一定的了解。学校的老师也是认真负责的。课堂氛围轻松活泼,有什么的问题课后也可以随时向老师提问,老师会耐心解答。除去日语教学,课上也会讲授关于日本文化、社会方面的知识,包括茶道体验,面试练习,社会热点问题讨论等等。入学一定时间后,还会有专门的升学辅导。除此之外,学校还不定期组织课外活动,诸如迪士尼游乐园观光,鸭川水族馆。总而言之,我在上野法科商务专门学校的1年让我受益匪浅,为今后升学和在日本的生活打下了坚实的基础。

(上野法科ビジネス専門学校日本語学科の教育レベルは高いです。まず結果からみると、1年間の勉強を通じて私はNIの点数で179点を取ることができました。この結果は、学校の教育と切り離せません。日本語学校を選ぶ際に、最も重要な判断基準は、できるだけ短時間で自分の日本語能力を身に付けることです。この点で、上野法科ビジネス専門学校は定期試験の点数によりクラス分けをしている制度があります。レベルが近い学生を同じ教室にしていて、学校の教育から見ると教えやすいし、学生から見るとレベルが近い学生が集まってお互いに励し合えます。学校では半日授業があり、残った半日は時間を上手に利用して、日本でいろいろ体験することができます。アルバイトをするとか、遊びに行くとか、小さいレストランのおばあさんの店主やお客さんと話すとか、日本語の練習をしながら日本文化、日本社会について理解を深められます。学校の先生は責任を持っていて、とても真面目です。教室の雰囲気はにぎやかで、もしわからないことがあったら、授業後いつでも先生に聞けるし、いつも丁寧に説明してくださいました。日本語の授業以外に、学校で日本文化、日本社会の知識の勉強ができます。茶道体験や課外活動などがあります。例えば、ディズニーランドや鴨川シーワールドへの観光など。一言で言うと、上野法科ビジネス専門学校での生活はとても勉強になりました。そこで、今後の進学や日本での生活の基礎を築きました。)